

# Fachschaftsrat Mathematik

## Protokoll zur FSR-Sitzung am 2017-10-24

Sitzungsleitung: Philipp, Protokollführung: Alexander Ziegler

### 1 Begrüßung und Formalia

**Anwesende FSR-Mitglieder:**

Angelina Hofmann, Philipp Mickan, Paul Senf, Felix Völker (bis TOP 5 Veranstaltungen), Alexander Ziegler

**Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:**

Felix Hilsky, Oliver Krügler, Paul Reidelshöfer

**Ruhende Mandate:**

Benedikt Bartsch

**Gäste:**

Laura Kaiser, Nina Rudloff, Agnes Reuschel

Philipp eröffnet die Sitzung um 18:25 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 5 von 8 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2017-07-12 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2017-07-19 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2017-08-16 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2017-09-27 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2017-10-17 wird ohne Gegenrede bestätigt.

### 2 Wahlen und Entsendungen

**Antrag**

**Antragsteller** Philipp

**Antragstext** Der FSR möge beschließen, Nina Rudloff in die StuKo zu entsenden.

**Ergebnis** Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

### 3 Hochschulwahlen

#### 3.1 GleichstellungsbeauftragteR

Agnes Reuschel wird sich für den Posten der stellvertretenden Gleichstellungsbeauftragten zu Wahl aufstellen.

#### 3.2 Listen Wahlvorschläge

Man kann sich ab jetzt in die Listen für Wahlvorschläge eintragen. Die Aufstellungsphase geht bis zum 2017-11-07. Die Wahlen werden am 2017-11-28 beginnen und 2017-11-30 enden.

#### 3.3 Treffen Wahlwerbung

Es fehlen noch kreative Slogans für die Wahlwerbung. Dafür bittet der Wahlausschuss um Beteiligung. Es wird ein Treffen zu diesem Thema geben am 2017-10-25 um 19 Uhr.

## 4 Berichte

- Paul S. berichtet aus dem StuRa. Für die Wahl wurden für diverse FSRe, vor allem die ABSler, Geld bereitgestellt, um Wahlurnen anzuschaffen, Finanzanträge zu Wahlzetteln, sowie zur Wahlwerbung in Höhe von knapp 15000€ beschlossen. Weiterhin wurden genug Leute in den Wahlausschuss entsendet, sodass dieser sich konstituieren konnte. Das Referat WHAT führt eine Demo anlässlich des 3. Jubiläums von Pegida durch, wofür ein Finanzantrag angenommen wurde. Der Materialverleihstop wurde aufgehoben, wodurch wir wieder Sachen beim StuRa ausleihen können. Der Verband der Wirtschaftsingenieure hat Geld für eine Fahrt nach Hamburg, sowie die Ausrichtung einer Tagung in Dresden gestattet bekommen. Zu guter letzt wurde lange über eine Pressemitteilung zu einer Buchdiskussion von mutmaßlichen Verschwörungstheoretikern, die in der Alten Mensa stattfinden soll, diskutiert. Jedoch wurde diese am Ende abgelehnt.
- Paul S. berichtet vom SadC-Nachtreffen. Paul S. möchte sich nächstes Jahr hauptorganisatorisch am SadC beteiligen. Es kann nicht mehr im gleichen Umfang stattfinden, da die Einnahmen sonst besteuert werden müssen. Dazu wird der Ausschank sowie der Verkauf von Essen ausgelagert, wahrscheinlich an Studentencubs. Die Spiele und Attraktionen werden allerdings weiterhin von den FSRen organisiert. Am 8.11. wird es ein großes Treffen zum SadC geben, Philipp vertritt uns darauf. Vera Könen kommt wahrscheinlich auch.
- Paul S. berichtet vom Scinema. Es waren mehr Leute als beim letzten Scinema da, Paul S. schätzt etwa 100 Besucher. Wir werden das nächste Scinema organisieren, verantwortlich ist dafür Alex.
- Angelina berichtet von der Ersti-Fahrt Die Erstifahrt hat stattgefunden, es nahmen 13 Leute inklusive Angelina und Joshua Blöcker teil. Zwei Personen hatten zwar den Beitrag gezahlt, aber sind nicht erschienen. Wir können ihnen leider nicht das Geld zurückgeben, da ihre Abwesenheit zu einem entsprechend hohen Mehraufwand geführt hat.

## 5 Veranstaltungen

### 5.1 Schampus auf dem Campus

Es werden Hauptorganisatoren gesucht. Interessierte sollten sich mit Paul S. in Kontakt setzen.

### 5.2 Winterball

Man kann nun anonyme Spenden für den Winterball in einer Spendenbox im Büro hinterlassen.

### 5.3 Vernetzungstreffen 2017-11-3

Es wird ein Vernetzungstreffen am 2017-11-03 geben. Paul S. wird uns dort vertreten.

### 5.4 Koma

**Finanzantrag**

**H17-F19**

**Antragsteller** Paul S.

**Antragstext** Der FSR möge beschließen, für den Teilnahmebeitrag für die Koma einen Finanzrahmen in Höhe von **50 Euro** zur Verfügung zu stellen.

**Ergebnis** Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

### 5.5 Bunter Abend

Wir suchen immer noch nach Leuten, die für die Fachschaft Mathematik auf dem bunten Abend antreten.

## 5.6 Spielabend

Der nächste Spieleabend wird am 2017-11-02 stattfinden.

## 6 Umstrukturierung des Wikis

Benedikt beteiligt sich mit an der Umstrukturierung des FSR Wikis. Es gibt bereits einen Vorschlag, der im FSR-Büro aushängt. Bei Kritik und Vorschlägen kann man sich an Paul S. und Alex wenden. Alex bittet außerdem alle, ihm Bescheid zu geben bevor die Struktur verändert wird.

## 7 Lehrveranstaltungsevaluation

Kay Schmidt berichtet, dass die Organisationsphase für die Lehrveranstaltungsevaluation des Wintersemesters begonnen hat. Alle sind aufgerufen, sich bei Kay zu melden, wenn sie bestimmte Lehrveranstaltungen evaluiert haben wollen. Kay benötigt vor allem auch Hilfe bei der Durchführung der Befragungen. Ein Übersichtsplan und eine Liste werden rechtzeitig zur Verfügung stehen.

Philipp schließt die Sitzung um 19:25 Uhr.

---

Das Protokoll wurde am 2017-11-14 bestätigt.

### Sitzungsleitung

Dresden, den

.....  
Philipp

### Protokollführung

Dresden, den

.....  
Alexander Ziegler